

Samedi 11 Avril 2015 :

Un dernier week-end explosif pour magnifier ce 20^e Méli-Mélo !

Une soirée inter-associative à couper le souffle, tant par la qualité des prestations réalisées que celle de la mise en images et sons, colorée et raffinée !

Rien de plus à dire, si ce n'est - à tous -, BRAVO et MERCI !



Dimanche 12 Avril 2015 :

Et "la der des der" avec le magnifique spectacle "Les enfants entrent en scène", réplique de la soirée de la veille, par les jeunes, pour tous.

A tous ces jeunes, encore BRAVO et MERCI pour leur talent et bien sûr, un grand merci aux entraîneurs, professeurs et à tous les bénévoles, pour le spectacle sur scène et.... derrière la scène !

Le 20e Méli-Mélo est terminé. A l'année prochaine !



Méliméloquement vôtre !

